

## **Protokoll der 25. Mitgliederversammlung der IG-Tösstallinie vom Dienstag, 10. April 2018, 19:00 im Café-Restaurant Dreispitz, Wila**

Entschuldigt: Alois J. Fischer, Nicole Schwarz Fischer, Doris Okle, Priska Ochsner, Urs Schaffer (proBahn Zürich), Familie Philipp Ott, Paul Stopper, Maia Calouri

Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist schriftlich am 04. Februar 2018 erfolgt.

### **1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler, Genehmigung der Traktandenliste**

Ralf Wiedenmann begrüsst die 26 anwesenden Mitglieder um 19:07 Uhr zur 25. Mitgliederversammlung. Als Stimmenzähler stellt sich Kurt Graf freundlicherweise zur Verfügung. Gegen die Traktandenliste gibt es keine Einwände. Sie wird genehmigt.

### **2. Protokoll der 24. Mitgliederversammlung vom 21. März 2017**

Das Protokoll der 24. Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt und Rafael Haas verdankt.

### **3. Jahresbericht 2017 des Präsidenten**

Der Jahresbericht, welcher als Tischvorlage vorliegt, wird von Ralf Wiedenmann kurz zusammengefasst und erläutert:

- Der Vorstand hielt 2 Sitzungen plus das Vorstandssessen ab. Viele Vorstandsthemen können per E-Mail diskutiert und beschlossen werden.
- Es wurden im vergangenen Vereinsjahr keine Presseberichte publiziert.
- Die Vereinszeitschrift ZugNummer erschien im Spätsommer 2017 und Anfangs 2018.
- Die S26 wird voraussichtlich erst ab Dezember 2019 im 30'-Takt bis nach Rüti verkehren, da ein Rechtsstreit den Ausbau des Bahnhofs Tann-Dürnten verhindert.
- Im November 2017 fand der Mitgliederevent zur Candrian Catering AG im Züricher HB statt.
- Die IG Tösstallinie nahm an 3 regionalen Verkehrskonferenzen zum Fahrplan 2018/19 teil.
- Keine Fahrplanbegehren
- 
- Der Mitgliederbestand der IG Tösstallinie setzt sich per 31.12.2017 folgendermassen zusammen:
  - 79 Einzelmitglieder (Vorjahr 85)
  - 125 Familien (Vorjahr 129)
  - 11 Firmen und Organisationen (Vorjahr 9)
  - 2 Zeitungsabos (Vorjahr 2)

### **4. Jahresrechnungen 2017 IG Tösstallinie, Berichte der Kontrollstelle**

Die Tischvorlage wird von Erwin Brand kurz erläutert.

Der finanzielle Aufwand der IG Tösstallinie bewegte sich im Jahr 2017 im gewohnten Rahmen und die Jahresrechnung schliesst mit einem Gewinn von 92.26 SFr. ab.

Thom Kraus erkundigt sich, warum sich der Aufwand bei den Versandspesen auf 0 SFr. beläuft. Erwin erklärt, dass die Versandspesen bei den Druckkosten integriert sind, da die Druckerei die ZugNummern auch gleich versendet.

Die Revisoren Robert Ineichen und Martin Greber erklären, dass die Kontrollstelle die Jahresrechnung 2017 der IG Tösstallinie stichprobenweise geprüft und in Ordnung befunden hat. Sie lobt den Kassier für die hervorragende Rechnungsführung und dankt ihm für seine gute Arbeit.

Die Jahresrechnung der IG Tösstallinie für das Jahr 2017 wird einstimmig angenommen.

### **5. Erteilung der Decharge an den Vorstand**

Dem Vorstand wird für das Vereinsjahr 2017 einstimmig die Decharge erteilt.

## **6. Wahlen**

### **a) Präsidium**

Ralf Wiedenmann stellt sich für das Präsidium zur Wiederwahl und wird einstimmig wiedergewählt.

### **b) Vorstand**

Hannes Gehring aus Zell (Redaktion und Layout ZugNummer), Rafael Haas aus Wila (Vizepräsident und Aktuar) Erwin Brand (Finanzen) und Hansruedi Büchi (Beisitz) stellen sich als Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl.

Sie werden allesamt einstimmig in globo per Akklamation in den Vorstand wiedergewählt.

### **c) Kontrollstelle**

Die beiden bisherigen Revisoren Robert Ineichen und Martin Greber stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wurden einstimmig mit Applaus wiedergewählt.

Robert Ineichen ist seit der Gründung der IG Tösstallinie im April 1994 Revisor, herzlichen Dank für dieses Engagement.

## **7. Diskussion Jahresprogramm 2018**

Das Tätigkeitsprogramm 2018 wird von Ralf Wiedenmann vorgestellt.

### **a) ZugNummer**

Die Vereinszeitschrift ZugNummer erscheint zweimal. Einmal nach den Sommerferien und einmal im Frühjahr (mit Einladung an Mitgliederversammlung).

### **b) Teilnahme an RVKs**

Der Vorstand nimmt jeweils mit einer Delegation an den RVKs von Winterthur, Pfäffikon / mittleres Tösstal und Oberland teil, sofern diese durchgeführt werden.

### **c) Mitgliederevent**

Der Vorstand bittet um Vorschläge seitens der Mitglieder. Der Vorschlag für eine Besichtigung der Industrieensembles Neuthal stösst bei den Mitgliedern auf Zustimmung. Er wird vom Vorstand als Hauptvorschlag weiterverfolgt.

### **d) Vorstandssitzungen**

Vorstandssitzungen werden in regelmässigen Abständen abgehalten.

Das Jahresprogramm wird einstimmig angenommen.

## **8. Budget 2018**

Erwin Brand erläutert kurz die Tischvorlage für das Budget 2018. Es gibt keine nennenswerten Abweichungen gegenüber dem Vorjahr.

Peter Heusi erkundigt sich, warum die IG eine neue Homepage benötigt. Hannes erklärt, dass die Homepage nicht mehr regelmässig vom Webmaster aktualisiert wurde, da dieser viel unterwegs ist. Der Inhalt war daher sehr veraltet. Nun kann Hannes die Homepage selber verwalten und aktualisieren.

Das Budget 2018 der IG wird einstimmig angenommen.

## **9. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2019**

Der Vorstand beantragt, dass die Mitgliederbeiträge für 2019 unverändert bei SFr. 25.-- für Einzelpersonen, SFr. 30.-- für Familien und SFr. 100.-- für Kollektivmitglieder belassen werden. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

## **10. Diverses**

Ralf erklärt, dass Theres Agosti zusammen mit zwei weiteren Kantonsräten beim Regierungsrat eine Anfrage bezüglich Einführung des Halbstundentaktes zwischen Bauma und Rüti stellen wird.

Rico Croci erkundigt sich, ob die Frage nach einem Busersatz zur Füllung der Taktlücke bei der Anfrage ebenfalls thematisiert wird. In seinen Augen sind die Kosten für eine solche Ersatzleistung zu hoch.

Peter Schwarzenbach erklärt, dass regelmässige Takte im öV-Angebot auch zu einem gewissen Teil neue Nachfrage generieren.

Kurt Graf lobt die Arbeit der IG Tösstallinie und wünscht, dass die IG die Arbeit auch in Zukunft so fortführt. Sandro Turcati bedankt sich im Namen des Gemeinderats Wila ebenfalls für die Arbeit der IG Tösstallinie.

Der Präsident Ralf Wiedenmann schliesst um 20:03 Uhr mit Dank an alle die 25. Mitgliederversammlung der IG-Tösstallinie.

Wila im Juni 2018, Rafael Haas